

Mit der Festsaison recht zufrieden

Quelle: Tageszeitung - Der Patriot am 15.09.2015

Kreistest in Dedinghausen bildet am Wochenende Highlight

KREIS SOEST ■ Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus: Am Wochenende sind die Schützenbrüder und -schwestern im Altkreis auf den Beinen. Mit dem Kreisschützenfest des Kreisschützenbundes Lippstadt wird schließlich das Highlight der Saison gefeiert.

Kreisoberst Bernhard Adams nutzt die Gelegenheit zu einem kleinen Rückblick auf das Festgeschehen. „Im Großen und Ganzen bin ich mit dem Verlauf ganz zufrieden“, resümiert der Kreisoberst. Allerdings sei das Wetter nicht immer ganz „schützenfesttauglich“ gewesen: gelegentlich viel zu heiß, dann auch schon mal zu regnerisch. Aber solche Faktoren seien ja nicht zu beeinflussen.

Mit Blick auf das Kreisfest am Wochenende in Dedinghausen hofft Adams natürlich auf gute Wetterbedingungen, obwohl die Prognosen nach dem derzeitigen Stand der Dinge noch nicht ganz so optimistisch stimmen. Aber es sind ja noch einige Tage Zeit.

Das Festprogramm beginnt am Freitag, 18. September, um 19.30 Uhr mit

dem traditionellen Komersabend in der alten Schule in Dedinghausen. Am Samstag geht der Festreigen um 12.30 Uhr mit dem Empfang der Schützenkönige und deren Bruderschaften und Vereinen auf dem Festplatz in Dedinghausen weiter. Rund eine



Hofft auf gute Bedingungen für das Kreisfest: Bernhard Adams.

Stunde haben sie Zeit, sich für das Schießen um die Königswürde anzumelden.

Um 14 Uhr sind die Teilnehmer zum ökumenischen Gottesdienst im Festzelt eingeladen. Es schließt sich die Ehrung der Gefallenen und Verstorbenen mit der Kranzniederlegung am Ehrenmal an. An gleicher Stelle erklingt dann der Gro-

ße Zapfenstreich.

Um 16.30 Uhr wird es spannend, denn dann beginnt das Schießen um die Würde des Kreiskönigs 2015. Der Kreisvorstand geht zurzeit von 58 Königen aus, die sich in diesem Wettkampf messen. Die Proklamation des neuen Kreiskönigspaares nebst Übergabe der Kreisstandarte erfolgt um 19 Uhr. Mit der Blaskapelle Schöning geht es dann ab ca. 19.30 Uhr beschwingt in den Festabend. Auch die Jungschützen feiern eine Fete, Beginn ist um 21 Uhr, Einlass ist ab 16 Jahren.

Am Sonntagmittag werden um 12 Uhr die Ehrengäste in der Gaststätte Kehl in Dedinghausen begrüßt. Auf dem Antreterplatz am Festgelände werden zum gleich Zeitpunkt die auswärtigen Vereine empfangen. Der Kreisvorstand geht davon aus, dass alle Vereine und Königspaare anwesend sein werden. Es formiert sich dann der große Festumzug, der aus insgesamt 115 Gruppierungen besteht. Allein 46 Musikkapellen und Tambourkorps sorgen bei dem Umzug für den richtigen Ton. ■ khg